

梓 荘 だ よ り

発行
障害者支援施設
梓荘編集部
〒390-1702
松本市梓川
梓5055-5
電話0263
78-4490



新年のご挨拶

施設長 小出充則

皆さまにおかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
今年の干支は「子（ねずみ）」。繁栄の象徴であり、新しい物事や運気の始まりの年と言われます。昨年は、梓荘開設四十周年の節目の式典を執り行いました。子年の言われのように、繁栄を願い、新たな気持ちでスタートを切ります。

昨年は、台風による甚大な被害が発生しました。長野県でも東北信では、浸水被害や停電による不便な生活が続くなど、大変な思いをした福祉施設がいくつもありました。幸い、中信地域では大きな被害はありませんでしたが、身近な所で起こったことで、自然災害の恐ろしさや他人ごとではない現実を痛感しました。危機管理の意識をより高める必要があります。今年は、災害停電時の対策として非常用自家発電設備の整備を進めて参りますが、大禍ない一年であることを切に願っています。

個人的には、「年男」になります。子年の人は、勘が鋭くひらめきや適応力が高いなどと言われるようですが、自身では、せかせかとしているあたりが類似点でしょうか。年回りを繰り返す干支は、子年が始まりとなります。人生の節目と諸々の始まりを噛み合わせ、心機一転スタートを切りたいと思います。

梓荘では、「安全な暮らしを提供し、利用者の皆さんが健やかに過ごされること」を使命とし、サービスの提供に務めて参ります。

地域の方々や関係者の皆さまには、今後とも一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

梓川中学校交流会

秋祭りに向けての装飾、清掃のお手伝いや各クラスごとの合唱を披露してくれました。



歯科大巡回診療

歯科医師と歯科衛生士による治療により、通院が難しい方を治療していただいています。



コタケ衣料品出張販

年3回季節ごとの衣類を販売していただいています。普段過ごしているホールがショッピングモールに変わり、買い物を楽しんでいます。



日中避難訓練



感染症感染症対策について



インフルエンザの流行やノロウイルス感染等予防のため、来訪者やご家族の皆さんに面会時のご配慮やご協力をお願いいたします。

○手洗い・検温・マスク着用等の予防対応

○棟内への入室をご遠慮いただき、面会室の利用をお願いいたします。

○日曜日・祝日の面会時間を午後二時以降に調整いただくとありがたいです。
(職員が対応しやすい時間帯)

※ご協力お願いいたします。

第二回 日帰り旅行



好天に恵まれ、須坂市動物園見学と善光寺参りをしてきました。



忘年会



催し物としてボーリングやだるまの目入れ式
 を行い、皆でおいしい食事をいただきました。



クリスマス会

ケーキ、飲み物を皆でいただき、
 クリスマスを楽しみました。



つのかげの里



新規利用者さん

三原 邦芳さん
ショートステイ時に利用して
います。よろしくお願ひします。

山下 翔太さん
ショートステイ時に利用して
います。よろしくお願ひします。

関 康司さん
十二月から利用を始めました。
よろしくお願ひします。

専門員 大和 洋子

令和となり、また新しい年を迎えました。春のように暖かい日が続いたかと思うと急に雪になったり、と相変わらず異常気象が続いています。幸いまだ感染症などで休まれる方はいませんが、変わりやすい陽気で体調も崩しやすいと思えますので、気を付けてお過ごしください。

つのかげの里では、施設入所などにより利用者数が少々落ち込んでいました。冬で外出などができず行動範囲も狭くなってしまうが、少人数でも楽しめるゲームや好きなビデオをみるなどし、その分ゆとりと過ごしていただくことができます。

このところ数名の新利用者、希望者がいらつしやいますので、また賑やかなつのかげの里になるのではと思います。

職員一同安全・安心を第一に考え、利用者さんと一緒に元気に楽しく過ごすことができよう頑張つてまいります。



秋の外
出
風穴の
里
アイシ
ティー



レク
レーシ
ョン
機
能
訓
練
創
作
活
動



医務より

明けましておめでとうございます。2020年の幕が開きました。つのかげの里においては感染症の流行なく過ごすことができます。日頃から体調管理を行ってくださっているご家族の皆様、いつもありがとうございます。

今年も利用者の皆様が健康で笑顔の多い日々を過ごせるよう、微力ながら頑張っていきたいと思ひます。

退所者
小林 佑美佳さん
梓荘に入所



静養中



夏祭り



夏祭りでは、食事会や盆踊り、花火を行いました。梓荘のほとんどの利用者が参加した盆踊りでは、音楽に合わせて身体を動かし、笑いあいの楽しいイベントでした。夏祭りの最後では花火を見て、夏の終わりを感しました。



秋祭り



私が、応援団長!!



秋祭りでは、ラーメン屋さん等の屋台や、雑貨店、アロママッサージ等が来荘されました。アイス等の甘味物は、普段は食事が進まない方でも、美味しそうに食べていらっしゃいました。アロママッサージは、気持ち良かったのか途中で寝てしまう方などが見かけられました。ステージでは、ダンスや歌などで大いに盛り上がり、良い秋祭りになりました。

新入所者



伊東 智子さん



野村 春男さん



小林 佑美佳さん



小野 千鶴子さん



よろしく
お願いします

新任職員紹介



小岩井 中枝さん



小池 廣子さん

洗濯場で利用者の衣類を洗濯しています。

ご寄附

- ・ 秋祭り祝い金
- ・ 上角地区町会 町会長 三村 節夫 様
- ・ 日赤奉仕団 タオル寄贈
- ・ 渡辺喜代子様 タオル寄贈
- ・ 梓川地区高齢者クラブ連合会 タオル寄贈



ボランティア紹介

- ・ 日赤奉仕団の皆様 お菜洗いをしていただきました。
- ・ 粕川 恒子様 定期的に生け花をしていただきました。
- ・ 梓川中学校の皆様 清掃や合唱、利用者の皆さんと交流していただきました。
- ・ 上立田地区ボランティアの皆様 施設的环境整備をしていただきました。



祝

年男年女

- 山寺登真子さん
- 渡辺 泰子さん
- 仙葉 元章さん
- 牛丸 充さん
- 安保 高廣さん

お悔み・退所

- 中野 智子さん 八月十八日
- 大西 美鳥さん 九月十日
- 山越 とみ江さん 九月二十四日
- 杉岡 明さん 十一月二十日 老健施設へ

